

# ■ LA FÊTE DU CANAL D'ORLÉANS SE POURSUIT AUJOURD'HUI...



## PASSÉ, AVENIR

**D**u haut de ses 13 ans, Maurice s'est amusé à plonger dans le siècle dernier. Il a suivi avec intérêt les discours prononcés en 1921, mais aussi ceux des élus actuels. Les sénateurs Hugues Saury et Jean-Pierre Sueur, heureux de cette fête en plein air où le masque n'était pas de rigueur, ont ainsi évoqué le passé du canal, mais aussi son avenir prometteur.



## RETOUR EN 1921...

Comme au jour de l'inauguration du canal, en juillet 1921, une vingtaine d'élégantes (*ici Lucie, Romane et Louise*), mais aussi de messieurs en chemise à jabot, chapeau melon et queue-de-pie ont actionné la machine à remonter le temps ! PHOTOS PHILIPPE RAMOND



## ENCORE CE DIMANCHE...

À 14 h 30, le train de futreaux quitte la place des Châtaigniers, à Saint-Jean-de-Braye pour rallier le port d'Orléans. Cela au son du bagad breton Ster Glaz. Puis café-théâtre à Orléans, à 17 h 30, avec les Amuse-gueules.

## SUIVEURS...

**D**epuis Combleux, dans le sillage du train des dix futreaux, les kayaks empruntés aux esquimaux, de Bertrand, Marie-Christine et Henri-Noël, ont zigzagué entre les bancs de nénuphars et un parterre flottant de l'indésirable jussie, à la force des bras, durant une heure et demie, pour rejoindre Saint-Jean-de-Braye. À bord de son canoë d'origine indienne, Sophie suivait... Le tout sous les encouragements d'Antoine Lepage, président de leur association canal sports loisirs (ACSL) de Donnery.

